



Un cado pour un charclo à Bordeaux

L'initiative lilloise s'est exportée à Bordeaux en décembre 2017 et compte monter en puissance pour Noël 2018. Le but de l'association est de recréer du lien social entre la population et les sans-abri en leur offrant un cadeau à Noël. Cyprien d'Hautefeuille, le président de l'association, a mobilisé une vingtaine de bénévoles en décembre 2017. Ils ont collecté 450 dons, réunis dans une centaine de paquets cadeaux et distribués le 23 décembre. Pour Noël 2018, l'association compte sensibiliser plus de monde.

- Elle récupère les dons dans plusieurs points de collecte (à définir prochainement).
- Des exemples de dons : gants, chaussettes neuves, bonnet, écharpe, manteau, couverture, sac de couchage, produits d'hygiène neufs, sac-à-dos, clé usb (pour y stocker les papiers administratifs), chocolat, cartes de Noël écrites par les enfants, parfum...
- Les dates des distributions : 21 et 22 décembre 2018.
- Pour plus de renseignements : cadocharclo.bdx@gmail.com / page Facebook [Un cado pour un charclo xbordeaux](#)

